

# COMMUNIQUÉ

## aux élèves-adultes



Commission scolaire  
des Grandes-Seigneuries

### Objet : Portrait de la situation technologique des élèves-adultes

**La Prairie, le 11 mai 2020** – Ayant pour objectif de faciliter l'apprentissage des savoirs essentiels à distance, le ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur a annoncé qu'une importante opération serait effectuée afin de prendre en compte les besoins technologiques des familles de tout le Québec.

Ainsi, la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries vous invite à répondre à un court sondage qui permettra à nos équipes de dresser un portrait précis et rapide des besoins des élèves-adultes qui fréquentent nos établissements concernant l'accès aux technologies.

Ce portrait sera d'une grande utilité pour la suite des événements liés à la pandémie que nous vivons actuellement puisqu'il nous permettra de déployer efficacement le soutien nécessaire et d'offrir le meilleur accompagnement possible pour répondre aux nouveaux défis pédagogiques auxquels nous sommes confrontés.

Il a été conçu dans la perspective où, dans les prochaines semaines :

- vous devrez rester à la maison pour poursuivre vos apprentissages;
- les enseignants devront vous offrir un soutien pédagogique bonifié afin de poursuivre vos apprentissages à distance;

**Nous vous demandons de bien vouloir remplir le sondage suivant : [Élèves-adultes](#), avant le 14 mai, à 17 h.**

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration,

*La Direction générale*